

La Première dame des États-Unis, Melania Trump, visite l'Armée du Salut à Londres



C Libre de droits

L'Armée du Salut de Clapton, au nord-est de Londres, a reçu la visite de la Première dame des États-Unis, Melania Trump.

Melania Trump était accompagnée de l'épouse de l'ambassadrice des États-Unis au Royaume-Uni, Suzanne Johnson. Mme Trump et Mme Johnson ont aidé des bénévoles de l'Armée du Salut et des enfants de l'école voisine Baden Powell à emballer des cadeaux pour l'appel aux cadeaux de Noël de l'Armée du Salut. Les enfants ont ensuite entonné une chanson festive qu'ils avaient choisie et les visiteurs ont également écouté des chants de Noël interprétés par un groupe de l'Armée du Salut.

Les responsables territoriaux de l'Armée du Salut au Royaume-Uni et en République d'Irlande, les commissaires Anthony et Gill Cotterill, ont salué Mme Trump et Mme Johnson et ont parlé du travail de l'Armée du Salut à Clapton. Le commissaire Anthony Cotterill a déclaré : « Cette visite a été l'occasion de promouvoir notre appel aux cadeaux de Noël, où nous demandons aux gens d'acheter un cadeau supplémentaire afin que nous puissions le donner à un enfant d'une famille dans le besoin. Je suis très reconnaissant à Mme Trump et Mme Johnson qui ont personnellement fait don de cadeaux pour notre appel. »

« J'étais également fier de souligner le travail du Poste de Clapton avec la communauté locale » a poursuivi le Commissaire. « Les majors Karl et Ruth Gray dirigent le Poste depuis 16 ans et ont travaillé dur pour répondre aux besoins de la population locale. De la distribution de colis de nourriture aux clubs parascolaires, leur équipe travaille sans relâche pour venir en aide à ceux qui ont le plus besoin de nous. »

En plus d'offrir des cadeaux, les élèves ont aussi confectionné des couronnes de Noël.

Auteur

La Rédaction / Source : Salvation Army IHQ

Publié le

5.12.2019